

"Sumbangan Tiongkok"

Tegakkan "Teladan Baru" Olimpiade

2018-12-27 11:31:31

<http://indonesian.cri.cn/20181227/1c8a35ec-2e76-aeb8-1864-1506ccaf4cff.html>

Di Beijing, Pusat Renang Nasional atau disebut "kubik air" sudah mulai melakukan "pembaruan air dan es". Di Kota Zhangjiakou, Provinsi Hebei, 65 dari 76 proyek terkait Olimpiade Musim Dingin sudah mulai dibangun, kecepatan pembangunan di luar dugaan Komite Olimpiade Internasional dan Komite Penyelenggaraan Olimpiade Musim Dingin, pekerjaan penyelenggaraan Olimpiade Musim Dingin dan Paralimpiade Musim Dingin sedang dipercepat, dalam rangka menyambut Olimpiade sekali lagi datang ke Tiongkok.

Meninjau kembali 40 tahun pelaksanaan reformasi dan keterbukaan, perkembangan cepat olahraga Tiongkok selaku maju bersama dengan reformasi dan keterbukaan, sedangkan Tiongkok dan Olimpiade juga berkembang bersama. Bagi Tiongkok yang terbuka dan memeluk dunia, Olimpiade mendorongnya ke pelukan dunia.

Pada tahun 2019, yaitu saat genap 70 tahun berdirinya Republik Rakyat Tiongkok, pada tahun 2020, saat pembangunan selesai masyarakat cukup sejahtera, pada tahun 2021, saat genap 100 tahun berdirinya Partai Komunis Tiongkok, maka Olimpiade Musim Dingin pada tahun 2020 telah menjadi perhelatan Olimpiade yang diselenggarakan oleh Tiongkok setelah merealisasi target perjuangan seratus tahun pertama dan secara keseluruhan membangun masyarakat cukup sejahtera.

Dari Agenda 2020 Olimpiade yang diluluskan pada akhir tahun 2014 hingga "pembenahan baru" penyelenggaraan Olimpiade yang diluncurkan pada awal tahun ini, Komite Olimpiade Internasional berupaya untuk menjadikan Olimpiade sebagai yang "dapat dijangkau, dapat manfaat dan dapat berkelanjutan". Ini sesuai dengan gagasan Olimpiade Musim Dingin Beijing yang bermakna "penyelenggaraan Olimpiade hijau, pembagian bersama Olimpiade, penyelenggaraan Olimpiade terbuka dan penyelenggaraan Olimpiade yang bersih".

Kepala Departemen Penerangan Komite Olimpiade Musim Dingin Beijing, Chang Ning mengatakan, Olimpiade Musim Dingin Beijing akan memanfaatkan sejumlah sebagian besar stadion dan gedung olahraga Olimpiade Beijing, stadion nasional atau disebut "sarang burung", "kubik air" dan Gedung Olahraga Wukesong akan dimanfaatkan dalam Olimpiade Musim Dingin.

Setelah menyaksikan sarana olahraga terkait Olimpiade Musim Dingin, Ketua Komite Olimpiade Internasional, Thomas Bach mengatakan, dapat dipastikan bahwa Olimpiade

telah membawa pengaruh positif bagi Beijing, kelanjutan dan kelayakan dalam penyelenggaraan Olimpiade Musim Dingin telah meninggalkan kesan yang mendalam.

Pada belasan tahun yang lalu, Pabrik Besi dan Baja Ibukota telah dipindahkan sebagai sumbangan untuk penyelenggaraan sukses Olimpiade 2008. Setelah permohonan sukses penyelenggaraan Olimpiade Musim Dingin, markas besar Komite Olimpiade Musim Dingin Beijing dan berbagai basis pelatihan cabang olahraga es tim nasional dibangun di area tersebut, kompleks bekas pabrik besi dan baja ibukota sudah menjadi teladan Olimpiade untuk mendorong perkembangan kota olahraga.

Thomas Bach mengatakan, pekerjaan Komite Olimpiade Musim Dingin Beijing cukup efektif, terus mengembangkan semangat Olimpiade dan menghormati pengalaman atlet di bawah Agenda 2020 Olimpiade. Oleh karena itu, Komite Olimpiade Internasional menyatakan yakin bahwa Beijing akan menjadi teladan baru Agenda 2020 Olimpiade.